



El presidente de Ucrania da un mensaje a México y agradece la defensa del orden internacional basado en reglas

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, a través de una videoconferencia, dio un mensaje muy sentido e importante, un discurso de lo que está ocurriendo y de las atrocidades que tiene la guerra en Ucrania, lo que sucede con la población civil. El presidente ucraniano dirigió estas palabras en el salón Verde de la Cámara de Diputados con la presencia de importantes legisladores. “Señoras y señores del pueblo mexicano, agradezco mucho que su país ayude a defender el orden internacional basado en las reglas, su voto en la Asamblea General de la ONU y en otro organismo es muy importante”, subrayó el primer mandatario de aquel país.

<https://drive.google.com/file/d/1vr1P-wNfY6zRCp-UbiwspMcKldq-mvHd/view>